
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

 本年度も残すところあとわずか、年度最後の運営委員会を開催いたしました。 

 この一年間、先生方をはじめ各委員の方々、また保護者の皆様には PTA活動にご理解ご協力を賜り誠

にありがとうございました。PTA 活動が子どもたちのよりよい学校生活を行うための一助となればと思

い一年間活動してまいりました。次年度以降も引き続きご協力いただけますよう宜しくお願いいたしま

す。 

■校長挨拶 

この１年を振り返りますと、体育祭や文化祭、３年生の修学旅行、１・２年生の校外学習等、各行事が

ほぼ予定どおり行え、特に文化祭では２分割ではありましたが合唱が行え、体育館に生徒一同が集えたこ

とに安堵しております。ＰＴＡ役員の方々におかれましては、各行事における運営にご協力いただくとと

もに、体育祭における水分の提供や学校内の環境整備などにご尽力いただき、誠にありがとうございまし

た。生徒たちのアンケートでは、自己有用感の高まりを感じ、各行事に全力を出し、みんなと一緒に取り

組む楽しさを実感しているのではないかと思います。３年生の総合発表会、２年生のキャリアアッププロ

ジェクト、１年生の校外学習先の課題解決、職業調べにおいて、よく調べ、まとめ、プレゼンテーション

資料を作成し、元気に発表できていました。本当によく取り組んでくれており、発表の質の高さに感心し

ています。また、学習面においても協働的な学びとして、班単位の学習にも取り組んでいます。これらは、

保護者の方々の本校教育活動へのご理解・ご支援のおかげと感謝申し上げます。これから進学・進級とな

っていきますが、各々のステージでさらに力を発揮していって欲しいです。 

教職員一同、生徒たちが進学・進級に向け、良いスタートを切ることができるよう、後押ししてまいりま

すので、より一層のご支援をよろしくお願いいたします。 

■生徒の様子 

【１年生】 

 冬休み中は、事件や事故等もなく、楽しく有意義に過ごしたようです。３学期も良いスタートを切るこ

とが出き、毎日元気に学習活動や部活動に取り組んでいます。１月 30日には、枚方市総合文化芸術セン

ターにおいて、大阪フィルハーモニー交響楽団によるオーケストラ鑑賞会がありました。迫力ある美しい

音色のプロの生演奏は、生徒達にとって、感動を与える良い体験となりました。現在は、2月 20日から

始まる学年末テストに向けて、大変頑張っています。（２月 14日作成） 

【２年生】 

１月末にキャリアアップ・プロジェクトがあり、各企業からのミッションをうけて二日で解決策を企画・

発表する総合学習が行われました。当日はオリジナリティーあふれる企画がたくさんでて、大人では思い

つかないような内容を班で協力しながらまとめ、発表してくれました。また、各企業の代表班は体育館で
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の全体発表があり、代表３班は２月末のギガフェスで発表してもらいます。現在は学年末テストに向けて

勉強も頑張っています。３年生の進路決定に向けて最後まで頑張ってくれることを期待しています。 

【３年生】 

 ３年生は本格的に受験シーズンになり、高専や私学入試、公立特別選抜入試などが行われました。 

専願で決まった生徒も多いですが、公立一般選抜に向けてあとひと踏ん張りしなければいけない生徒もい

る中で、落ち着いた雰囲気で学習を進めることができています。卒業までお互いを思いやり、支え合いな

がら日々過ごしていってほしいです。同時に卒業に向けて、各クラス最後の取り組みを始めています。卒

業後みんなが新しい世界に向けて、前向きに進んでいけるよう、学年一同サポートしていきたいと思いま

す。 

【生活指導】 

3学期も全学年ともにスムーズにスタートを切ることができ、ご家庭でのサポートあっての事だと日々

感じております。ありがとうございます。さて、２月５日より昼休みを５分延長する取り組みを行ってい

ます。生活委員がアンケートをとり職員の前でプレゼンを行い、実現しました。授業終了後と掃除時間の

移動時間を５分間削り時間を捻出しました。これから、新たな課題がでてくると思いますが、その都度、

生徒と一緒に全生徒が過ごしやすい一中を作っていきたいと思います。 

■協議事項 

〇 ＰＴＡ役員選出規定の一部改定について 

  現行の規定では、立候補でも会員 20名以上の推薦が必要となっていること、また役員を経験したことに

よる免除の範囲が明確にされていないことから、別添「新旧対照表」のとおり役員選出規定の一部改定を提

案し、運営委員会にて承認されました。 

 

○ 令和６年度ＰＴＡ本部役員の選任について 

  令和６年度の本部役員について下表のとおり候補者が選出され、運営委員会にて承認されましたので報告

します。 

役 職 氏  名 

会 長 大村 顕一郎 

副会長 木村 愛梨 

副会長 西垣 裕美 

書 記 水野 敬太 

会 計 加嶋 隼人 

 

〇 その他 

  運営委員会開催日について、現在の運営委員会は第 1 土曜日のお昼に開催していますが、先生たち

が部活動等で出席することが難しいこともあり、来年度より平日の夜に開催する提案がなされました。

夜間参加が困難な家庭もあること等から、再度検討することとなりました。 

 



ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

１２～３月行事報告 

【本部】 

12/2 第４回地域協運営委員会 12/2 本部会議 12/5 枚方市長交流会 12/9 市 P実行委員会 

12/15 市Ｐ中学校部会定例会 12/21 枚方市年末一斉パトロール  

12/25 枚方市安全推進委員会 1/13 市Ｐ実行委員会 1/19 市Ｐ中学校部会定例会  

2/1 市 P協議会学校保険委員会 2/10 市 P実行委員会・講演会 2/16 市Ｐ中学校部会定例会 

2/24 第５回地域協運営委員会 2/24 第４回運営委員会 3/9 引継ぎ会 3/9 市 P実行委員会 

3/15 市Ｐ中学校部会定例会 

【第１・２学年委員会】 

2/24 第４回運営委員会 

 

【第３学年委員会】 

12/1 写真提供のためのミルメール送信 12/21 DVD・卒業式について学校との打ち合わせ 2/5 学校

生活の様子を撮影（業者） 2/16 学年レク写真動画撮影 3月卒業式準備（記念品・花束の用意など） 3/13 

卒業式撮影（業者）     ※都度 LINEにて打合せ 

【環境整備委員会】 

2/17 花の植替え整備 2/24 第４回運営委員会 3/9 引継ぎ会 3/12 卒業式の花の準備 3/13 

花の植替え整備 

【生活指導委員会】 

12/21 枚方市年末一斉パトロール 2/24 第４回運営委員会 3/9 引継ぎ会 

 

【広報委員会】 

2/24 第４回運営委員会 3/9 引継ぎ会 

※2・3月中に活動のまとめ 

中学校 行事報告 

12/14-21 個人懇談  12/22 終業式  1/9 始業式  1/10 1・2年チャレンジテスト 

1/25-26 3年卒業テスト  2/20-22 1・2年学年末テスト  3/13 卒業式  3/22 修了式 

4/5 入学式  4/8 始業式 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

「枚方市立第一中学校ＰＴＡ役員選出規定」（新旧対照表） 

（令和６年４月１日施行） 

 

 

新 旧 備考 

第２条 役員候補者はつぎのとおりとする。 

１．立候補の意思があるもの。 

２．指名委員会において指名され、役員候補者となることに同意したもの。 

 

第３条 役員の免除について、役員を務めた会員およびその家族は、役員を務

めた際の当該生徒に係るすべての兄弟姉妹につき、役員および委員の就任を永

久免除とする。ただし、立候補は妨げない。 

 

第４条 略 

第５条 略 

第６条 略 

第７条 略 

第８条 略 

第９条 略 

 

附則 

本規定は、令和４年４月１日より実施する。 

本規定は、令和６年４月１日より実施する。 

 

第２条 役員候補者はつぎのとおりとする。 

１．指名委員会において指名され、役員候補者となることに同意したもの。 

２．会員（２０名以上）から推薦され、役員候補者になることに同意したもの。 

 

（追加） 

 

 

 

第３条 略 

第４条 略 

第５条 略 

第６条 略 

第７条 略 

第８条 略 

 

附則 

本規約は、令和４年４月１日より実施する。 

 

 

変更 

 

 

追加 

 

 

 

変更 

変更 

変更 

変更 

変更 

変更 

 

 

変更 

追加 


